



鹿屋市立田崎中学校 田崎中だより

第4号 令和6年7月1日

校訓「向学・協力・自律・奉仕」

発行・文責：校長 竹崎 賢一

1学期も残すところ、3週間です。先週は、評価2回制に基づく前期中間テストが実施されました。すでに返却されている教科もあると思いますので、確認をお願いいたします。さて、1学期の学習や生活の状況が記録されている、いわゆる通知表は2学期半ばに渡されます。通知表がないと、子どもの学習状況や生活ぶりがわからない、そんな気持ちになりがちですが、そもそも通知表は、子どもの全てを記録できているわけではありません。通知表の評定以外にも、テストの点数や自宅学習の様子、提出物の状況など、子どもの状態を知る手がかりは数多くあります。学年部職員と連携し、我が子の状況の把握に努めてください。

◎ 制服の見直しについて

本校では、令和7年度からの新しい制服の導入を目指して、制服の見直しを進めています。

先だっては、制服等のデザインについて、本校の1・2年生、田崎小・西俣小の5・6年生の家庭に、デザインについての希望アンケートを実施いたしました。内容としては、制服検討委員会でピックアップした4パターンのうち、どのパターンがいいかを問うたものでした。

結果としては、Aパターンを選ばれた家庭が圧倒的に多く、全回答数のうち59.3%を占めました。ちなみにBが16.4%、Cが13.1%、Dが11.2%でした。

今後はAパターンのデザインによる制服をベースとしながら、詳細を詰めていく作業に入っていきます。詳細等が明らかになる都度、みなさまにはお知らせします。

なお、Aパターンを実際に見てみたいという方は、本校校長室にディスプレイしてありますので、いつでも見に来てください。

◎ 授業等公開について

昨年度、本校では、学校の様子について、地域のみなさま方に積極的に公開していくこうという方針のもと、授業等の公開を行って参りました。

保護者や地域のみなさま方の積極的なご参加をいただきまして、子どもたちは、昨年度と比較すると、落ち着いた学校生活を送っています。

今年度も、昨年度の取組を継続させ、なお一層の、落ち着いた学習環境の構築に努めていきたいと考えております。

保護者・地域のみなさま方には、何かとご多用のこととは重々承知しておりますが、積極的に来校いただき、子どもたちや職員の様子・取組についてご覧いただければと考えております。

田崎の子は、田崎で育てる。我が子だけでなく、本校の子どもたちの様子を、広くアナウンスしていくことで、田崎で育てる態勢が可能になると考えます。授業だけでなく、朝や帰りの学活、給食時間、作業時間、休み時間などもご覧ください。

◎ 地区総体について

6月18日～20日に渡って、地区総体が開催されました。部員たちは、これまでの練習の成果を發揮し、頑張っていました。

チームの目標、個人の目標それぞれあったことと思います。達成されたものもあれば、残念ながら叶わなかかった物もあるでしょう。どちらにしても、中学生の段階は通過点。燃え尽きることなく、先につなげてほしいと思います。主な結果については以下のとおりです。（氏名は省略）

☆ 1位

- 男子バスケットボール部
- 剣道部（男子団体）
- バドミントン男子ダブルスB
- バドミントン男子シングルスB

☆ 2位

- 女子バスケットボール部
- バドミントン男子ダブルスB

行事予定

【7月】

1日(月)	職員会議
2日(火)	第1回学校保健委員会
4日(木)	曾於・肝属地区合同中学校水泳大会
5日(金)	全校朝会
6日(土)	鹿屋市ICTリーダー研修会
9日(火)	小中一貫教育オープンスクール
10日(水)	防犯教室
11日(木)	性に関する講話(1年生)
12日(金)	学年朝会
	土曜授業
13日(土)	合唱コンクール
	学年・学級PTA
15日(月)	祝海の日
17日(水)	学級生徒会
18日(木)	生徒会専門委員会
19日(金)	1学期終業式
22日(月)	3年三者面談開始